

HACER EL PLANO Y HALLAR LAS COORDENADAS

Lo ideal es que el plano esté hecho por un profesional, con medidas exactas, pero también podemos hacerlo siguiendo los pasos que describo a continuación:

Hay varias aplicaciones gratuitas que ayudan construir planos de viviendas, si no te identificas con la tecnología puedes hacerlo con lápiz y papel.

Comienza midiendo el largo y el ancho de la casa o del espacio objeto del estudio y en un papel cuadriculado, haz una representación a escala del perímetro del espacio.

Por ejemplo, si mide 12x 8mts, puedes dibujar dos cuadros por cada metro real, lo que resultaría una figura compuesta por 24 cuadros de un lado y 16 por el otro (el doble de la medida inicial de acuerdo con la escala que escogimos).

Luego desde la puerta de entrada, ve midiendo cada estancia y representándola a escala dentro del recuadro que hiciste antes, recuerda sumar a un espacio o a otro, al ancho de las paredes de división o representarlas en el plano, lo que sea más cómodo para ti. Igual no representa una cantidad de espacio significativo que vaya a cambiar la ubicación de una coordenada, pero afectará el resultado del metraje al finalizar.

Repite este paso con cada estancia hasta completar el plano.

El siguiente paso es ubicar las coordenadas dentro del plano, hay dos maneras de hacerlo.

Una vez tengas hecho el plano debes ubicarte fuera de la casa, *en el centro de la fachada*, independientemente de si la puerta está en un extremo o en el centro, te ubicarás en el centro dando la espalda a la fachada. Apunta la dirección y los grados que marca la brújula, si lo que tienes de frente es el Este 90 grados, el lado opuesto será el Oeste y así con el resto de las coordenadas.

Otra manera es, una vez terminado el plano construiremos sobre él un cuadrado que nos permita trazar dos líneas diagonales (una x) para ubicar el centro en el punto donde convergen esas dos líneas.

Con el plano orientado como una representación a escala del espacio, donde coincide lo que ves físicamente con lo que tienes en el plano (es decir, si al estar de pie en el centro si de frente ves la cocina, el plano debe estar ubicado de tal manera que lo que veas dibujado en el frente sea también la cocina).

Una vez ubicado en el centro del espacio y con el plano coincidiendo con la distribución que observas, apunta los grados y la coordenada que señalan la brújula hacia el frente, igual que en el ejemplo anterior, si la brújula señala la coordenada Este, 90 grados, el sector opuesto en el plano será el Oeste.

De cualquiera de las dos maneras debe darte las mismas coordenadas.

Con esa información inicial es suficiente para comenzar el trazado de las coordenadas dentro del plano. En mi página tienes disponible la plantilla de Feng Shui para la distribución exacta de las coordenadas dentro del mismo.

Si no tienes la plantilla, puedes dividir el plano en 9 sectores iguales y ubicar las coordenadas de acuerdo con la primera medición explicada anteriormente.

Es muy importante la toma correcta de las direcciones ya que cada coordenada tiene un elemento que la representa y, por ejemplo, si estuviéramos erróneamente considerando la coordenada Noreste como si fuera la coordenada Este, aplicaríamos elementos que perjudicarían este sector dado que en el ciclo de los 5 elementos del feng shui la madera (propia de la coordenada Este), consume el elemento tierra (propio de la coordenada Noreste).

Esto causaría un efecto no deseado en las personas que habiten ese lugar, las actividades que ahí se desarrollen y al miembro de la familia que represente sistémicamente este sector.

Hay otros medios de comprobación que podemos usar para verificar que están bien tomadas las coordenadas, estos otros medios los usamos cuando comenzamos un estudio online, para asegurarnos de estar trabajando con la distribución exacta de los sectores.

El plano correctamente empleado es la base de un buen feng shui.